



Cada 1 de diciembre, Día Mundial del SIDA, personas de todo el mundo aúnan esfuerzos para generar una mayor conciencia de lo que supone el VIH/SIDA y mostrar solidaridad internacional ante la pandemia.

Este evento brinda a todos los copartícipes, tanto públicos como privados, una de las más oportunidades más claras para dar a conocer la situación e impulsar avances en materia de prevención, tratamiento y atención a los afectados en los países con elevada prevalencia y también en el resto del mundo.

Del 2011 al 2015, el Día Mundial del SIDA tendrá el tema de "Cómo llegar a cero: Cero nuevas infecciones por VIH, Cero discriminación, Cero muertes relacionadas con el SIDA". La Campaña Mundial del SIDA se centrará en "cero muertes relacionadas con el SIDA" lo cual muestra un avance hacia un mayor acceso al tratamiento para todos, un llamado a los gobiernos a actuar ahora. Es una llamada en honor a las promesas, como la Declaración de Abuja para que los gobiernos africanos alcancen los objetivos asociados al gasto nacional en salud y el VIH.

